

Lancement de la deuxième édition du Trophée Godon ce week-end !

samedi 03.07.2010, 05:10 - La Voix du Nord



À l'initiative du peintre berckois Alain Godon, le Festival du Touquet Paris-Plage a lieu ce week-end. Jean-Baptiste Dumont est l'ancien lauréat du Trophée, lors de l'édition 2009.

PAR HUGUES-OLIVIER DUMEZ
montreuil@lavoixdunord.fr

Jean-Baptiste Dumont profite de la deuxième édition du Trophée Godon pour exposer ses peintures dans une galerie du Touquet. Sur 700 candidats au départ, le jeune Calaisien de 35 ans a été désigné par un jury de professionnels l'année dernière. Titulaire du premier prix, il a obtenu la récompense de 10 000 euros ainsi qu'un accrochage de quatre de ses toiles à la galerie Bartoux de New York. Le lauréat de l'édition 2009 estime avoir gagné en reconnaissance et en notoriété auprès du monde de l'art. « Un tel prix augmente la cote d'un artiste. Et les collectionneurs sont sensibles à cela ! », reconnaît-il.

Malgré son succès, Jean-Baptiste Dumont s'est remis tout de suite au travail. « Pour moi, rien n'a changé, je continue comme avant. Même si cela me met une petite pression quand même... », dit-il. Dans la galerie qui expose actuellement les peintures de Jean-Baptiste Dumont, on profite de ce Festival pour découvrir d'autres oeuvres de l'ancien vainqueur du Trophée. L'année dernière, une seule peinture de Jean-Baptiste Dumont était exposée pendant le concours au Palais des congrès. « Je voulais faire quelque chose au même moment que le Festival. C'est pourquoi j'ai contacté Jean-Baptiste pour exposer plusieurs de ses peintures », explique Florence Wagner, directrice artistique de la galerie Derrière la dune. « L'idée est de créer une passerelle entre un événement ponctuel, le Trophée Godon, et une exposition permanente, » précise-t-elle. Florence Wagner souligne surtout les qualités artistiques du natif de Calais : « Jean-Baptiste aime représenter la figure humaine à travers le corps ou le visage. Ce qui me touche chez cet artiste, c'est qu'il donne une immense douceur à un sujet qui peut sembler macabre à première vue. » Elle se félicite aussi de l'implication d'Alain Godon pour sa région natale. « Au Touquet, les galeries ont besoin d'être soutenues. Et le Trophée Godon permet de redynamiser l'art dans notre ville » conclut-elle. • **Les peintures de Jean-Baptiste Dumont sont exposées du jeudi au lundi à la galerie du Touquet Derrière la dune, 96, rue de Paris. de 10 h à 13 h et de 15 h à 19 h. Entrée libre, jusqu'au 26 juillet.**